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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 21.01.2016 

 

Kurztitel  
 
Beseitigung von Winterstraßenschäden 

 

 
 
Angesichts des Winterwetters sind erhebliche, neue Straßenschäden im Magdeburger 
Stadtgebiet nicht auszuschließen. Eis, Schnee, Tauwetter und Frost belasten derzeit die 
Straßen und Wege in der Landeshauptstadt. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie schätzen Sie den derzeitigen Zustand und die dazugehörige Funktionsfähigkeit 
der Bundes- und Landesstraßen sowie des übrigen Straßen- und Wegenetzes im 
Magdeburger Stadtgebiet ein?  
 

2. In welcher Höhe stehen in diesem Jahr jeweils Mittel für die Beseitigung von 
Winterstraßenschäden auf Bundes- und Landesstraßen sowie für die übrigen 
Straßen- und Wege zur Verfügung? 

 
3. Wie werden Winterstraßenschäden im Stadtgebiet beseitigt und welche Maßstäbe 

gelten für die Qualität und die Nachhaltigkeit der Instandsetzung? 
 

4. Wie bewerten Sie die Höhe der zur Verfügung stehenden Mittel für die Beseitigung 
von Winterstraßenschäden? 

 
5. Welche Erwartungen gibt es hinsichtlich des fortlaufenden Sanierungs- und 

Instandhaltungsbedarfes an öffentlichen Straßen gegenüber der Bundes- und 
Landespolitik? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
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